

ABSTRAK

Alizatul Iklima, 12102183023, Persepsi Tokoh Agama Dan Tokoh Adat Terhadap Mitos Rumah Sunduk Sate Serta Relevansinya Terhadap Kehidupan Rumah Tangga (Studi Kasus di Desa Loderesan Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2022. Pembimbing: Moh. Ali Abdul Shomad VEA, S.Ag., M.Pd.I.

Kata Kunci: Nafkah, Tradisi Adat, Hukum Islam

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya tradisi yang masih dipercaya oleh sebagian masyarakat di Desa Loderesan Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung yaitu tentang larangan membangun rumah dengan posisi sunduk sate. Posisi rumah sunduk sate adalah rumah yang posisinya terletak di ujung jalan, persis di tengah jalur pertigaan. Akibat mitos, rumah sunduk sate sering dihindari banyak orang yang hendak membangun rumah. Menurut masyarakat setempat apabila membangun rumah dengan posisi sunduk sate maka akan terjadi malapetaka atau musibah didalam rumah tangganya.

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana mitos rumah sunduk sate di Desa Loderesan? 2) Bagaimana Persepsi Tokoh Agama terhadap mitos rumah sunduk sate? 3) Bagaimana Persepsi Tokoh Adat terhadap mitos rumah sunduk sate?

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif, dan jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa yang digunakan adalah kondensasi data, pemaparan data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Tradisi Adat Jawa rumah dengan posisi sunduk sate dapat menyebabkan malapetaka dalam rumah tangga, 2) Syariat Islam tidak mengatur mengenai larangan posisi rumah sunduk sate dan tidak melarang adanya rumah sunduk sate selama tidak bertentangan dengan syariat Islam, 3) Tradisi adat di Desa Loderesan masih dilestarikan sampai sekarang, alangkah baiknya menghindari posisi rumah sunduk sate untuk menghindari masalah rumah tangga.

ABSTRACT

Alizatul Iklima, 12102183023, Perceptions of Religious and Traditional Figures Against Myth Skewer House And its relevance to domestic life (Case Study in Loderesan Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency), Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Advisor: Moh. Ali Abdul Shomad VEA, S.Ag., M.Pd.I.

Keywords: Tradition, Position of the Skewer House, Islamic Law

This research is motivated by the existence of a tradition that is still believed by some people in Loderesan Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency, namely about the prohibition of building with the skewer house position. The position of the skewer house is a house whose position is located at the end of the road, right in the middle of the T-junction. As a result of the myth, the skewer house is often avoided by many people who want to build a house. According to the local community, if you build a house with a skewer position, there will be disaster or disaster in the household.

The formulation of the problem in this study are: 1) What are the forms and functions of the vendors built at the skewer house in the Loderesan Village community, Kedungwaru District, Tulungagung Regency? 2) What are the perceptions of religious leaders and traditional leaders on the myth of the form and function of the skewer house in Loderesan Village, Kedungwaru District, Tulungagung Regency? 3) How do traditional figures perceive the myth of the sunduk sate house?

The research method used by the researcher is a qualitative method, and the type of field research (field research). Data collection techniques used in this study were observation, interviews and documentation. While the analysis technique used is data reduction, data exposure and drawing conclusions.

The results of this study indicate that: 1) The tradition of a house with a skewer position can cause havoc in the household, 2) Islamic law does not regulate the prohibition of the skewer house position and does not prohibit the existence of a skewer house as long as it does not conflict with Islamic law, 3) Traditional traditions in Loderesan Village are still preserved until now, it would be nice to avoid the position of the sunduk sate house to avoid household problems.

الملخص

اليزاتول ٢٣٠٢١٨٣٠٢١٠٢١٠ تصورات الشخصيات الدينية والتقليدية ضد أسطورة بيت الشيخ وأهميته للحياة المنزلية (دراسة حالة في قرية لوديريسان ، مقاطعة كيدونغوارو ، تولونغاغونغ ريجنسي) ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، جامعة إنديانا سيد علي رحمة الله تولونغاغونغ ٢٢٠٢ المستشار: علي عبد الشماد الكلمات المفتاحية: التقليد ، مكانة الشيخ ، الشريعة الإسلامية

الدافع وراء هذا البحث هو وجود تقليد لا يزال يؤمن به بعض الناس في قرية لوديريسان ، مقاطعة كيدونغوارو ، مقاطعة تولونغاغونغ ، تحديداً حول حظر بناء المنازل بموقف صندوك. موقع منزل هو منزل يقع موقعه في نهاية الطريق ، في منتصف تقاطع نتيجة للأسطورة ، غالباً ما يتتجنب العديد من الأشخاص الذين يرغبون في بناء منزل. وفقاً للمجتمع المحلي ، إذا قمت ببناء منزل به وضع صندوك ، فستحدث كارثة أو كارثة في المنزل..

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: ١) ما هي أشكال ووظائف البائعين الذين تم بناؤهم في منزل في مجتمع قرية ، منطقة؟ ٢) ما هي تصورات الرعماه الدينين والزعماه التقليديين فيما يتعلق بأسطورة شكل ووظيفة منزل صندوك في قرية لوديريسان ، منطقة كيدونغوارو ، مقاطعة تولونغاغونغ؟ ٣) كيف تدرك الشخصيات التقليدية أسطورة منزل صندوك ساته؟

أسلوب البحث الذي يستخدمه الباحث هو منهج نوعي ، نوع البحث الميداني (بحث ميداني). كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. بينما أسلوب التحليل المستخدم هو تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: ١) تقليد المنزل مع وضع ساته صندوك يمكن أن يسبب فساداً في المنزل ، ٢) الشريعة الإسلامية لا تنظم تحريم منزل الساتيه والصندوك ولا تحظر وجود منزل. منزل صندوك ساته طالما أنه لا يتعارض مع الشريعة الإسلامية ، ٣) وفقاً للمجتمع المحلي ، إذا قمت ببناء منزل به وضع صندوك ، فستحدث كارثة أو كارثة في المنزل.